



桜プロジェクト ニュース

桜プロジェクト—われら活動隊

7月・8月は猛暑のため高齢者が多い桜プロジェクトは体調と相談しながら活動しています

I. 7月の定例活動および8月の臨時活動を実施しました

①7月21日(土)に町内会と協力して夏祭り事前清掃として自治会館と中央公園周辺の草刈・剪定を行いました。酷暑の中、作業時間短縮のためバス通りから自治会館までの桜並木下のサツキ剪定を中止しました。来年は花芽の時期を見ながら作業日を設定する予定です

②8月17日(土)にバス通り歩道脇の草がかなり伸びていたため臨時の草刈活動を行いました

II. こもれば池の「コナラ」の大木が台風で倒れました

7月28日夜の台風の風でこもれば池で2番目に大きいコナラが根元から倒れました。アヒル小屋の1/3がつぶされました。木の根元を観察すると「カシナガキクイムシ」による被害跡(穿孔)がありコルクのようにもろなっていました。他のコナラの木も調べると31本中の8本に被害が見られ、1本は完全に立ち枯れ状態で倒壊は時間の問題です。寿命は50年程度と言われているので背が高く幹も太い木はそろそろ寿命が来ていると考えられます。町内会から草津市に倒壊予備軍を含め伐採要請中です。



III. 廃天ぷら油回収活動

7月25日および8月24日に自治会館玄関前で廃天ぷら油の回収活動を行いました。回収量は7月が36リットル、8月が20リットルの廃油が寄せられました。ご協力ありがとうございます。

IV. こもれば池の鴨の巣と卵(その後)

6月16日にアヒル小屋近くの岸辺に鴨の巣と卵が見つかり。その1か月後に確認すると卵1個分の殻だけが発見されました。孵化したか他の動物に襲われたのかは不明ですが、ヨシの林内に営巣している可能性もあり継続して観察していきます。

V. ペットボトルのキャップ回収を再開します

従来ペットボトルのキャップを回収し途上国へワケチンを送る事業が行われていましたが事業者の不手際によりとん挫し、桜ヶ丘町内会も2016年9月で回収を停止しておりました。しかし現在は全く新しい取り組みが行われており回収ルートも確定しています。今回、桜プロジェクトにより9月1日からペットボトル・キャップの回収活動を再開することになりました。詳しくは「別刷りの回覧」をご覧くださいませ。